

30.03.2015 - 14:00 Uhr

## Sanitas Aestetica: portail d'information pour la médecine esthétique

Zurich (ots) -

Les opérations de chirurgie esthétique sont à la mode et la demande augmente en conséquence. Dans le même temps, les personnes intéressées manquent souvent d'informations destinées à les rassurer et à rendre le marché plus transparent. Pour y remédier, l'assurance maladie Sanitas lance son portail d'information Sanitas Aestetica.

Avec 59 opérations pour 10 000 habitants, la Suisse se hisse au premier rang mondial dans le domaine des opérations de chirurgie esthétique. L'offre des prestataires médicaux répondant à cette demande est tout aussi grande et il est parfois bien difficile de s'y retrouver. Jusqu'à présent, il était presque impossible pour les personnes intéressées d'obtenir des informations indépendantes et fiables. Avec le lancement du portail d'information [www.sanitas-aestetica.ch](http://www.sanitas-aestetica.ch), Sanitas souhaite remédier à ces lacunes. L'objectif visé par Sanitas Aestetica est de fournir toute la transparence nécessaire aux personnes intéressées en leur proposant des informations spécialisées et un guide leur permettant ensuite de décider en tout état de cause si elles veulent vraiment subir une intervention.

Informations, guide et simulation en 3D

Sanitas Aestetica fournit sur son portail des informations sur divers thèmes issus de la médecine esthétique. Dans la rubrique des traitements, par exemple, la plateforme présente les opérations aux yeux, au visage, à la poitrine, à la peau ou au corps ainsi que le traitement des rides et des veines. De plus, elle livre également des informations sur le déroulement des traitements avant et après l'opération ainsi que sur les prix des interventions. En complément aux informations, le portail propose une autoévaluation, une rubrique d'actualité dans laquelle sont abordés les thèmes actuels de la médecine esthétique ainsi qu'un guide contenant des questions et des réponses. Enfin, la simulation en 3D est unique dans le domaine de la médecine esthétique. Ce test de visualisation du changement d'apparence suite à une opération constitue un élément central de Sanitas Aestetica. Les utilisateurs peuvent choisir entre une version gratuite impersonnelle et une version individuelle payante qui se base sur des photos.

Sanitas est convaincue que Sanitas Aestetica offre une véritable plus-value aux personnes qui s'intéressent à la médecine esthétique. La plateforme d'information axée sur la qualité fournit aux intéressés des repères sur un marché en pleine croissance, qui évolue sans cesse, et les soutient dans leur prise de décisions.

Pour de plus amples informations

Sanitas Assurance maladie, Christian Kuhn, porte-parole, tél. 044 298 62 78, mobile 076 381 27 87, [medien@sanitas.com](mailto:medien@sanitas.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005121/100770636> abgerufen werden.